

Anlehnung – zu viel? zu wenig?

Sa. 01. April 2017 | Burgstallhof – Klettgau (D)

Beschreibung: Seminar über das Thema „Anlehnung – Verbindung zwischen Reiterhand und Pferdemaul“. Was ist das richtige Maß der Anlehnung. Was ist zu viel und was ist zu wenig Anlehnung?

Anlehnung in verschiedene Reitstiele und Reitlehren werden verglichen. Wie stellt der Reiter die optimale Verbindung zwischen zum Pferdemaul her? Anlehnungsfehler werden erläutert. Was ist die optimale Anlehnung bei verschiedenen Pferdetyphen? Das richtige Maß der Anlehnung in verschiedenen Ausbildungsständen von Pferd und Reiter. Voraussetzungen für das richtige Maß der Anlehnung von Pferd und Reiter.

Auf all diese Fragen wird eingegangen. Eine Diskussionsrunde am Ende des Vortrags ist erwünscht.

Termin / Dauer: Sa 01. April von 19:00 bis ca. 21:00 Uhr

Kursort: Burgstallhof, Burgstallhof 1, 79771 Klettgau

Veranstalter: Verein „Zweites Leben für Sportpferde“

Referent: Andreas Huber (Trainer B - Reiten)

Kursgebühr: 20 € pro Teilnehmer

**!!Die Einnahmen gehen 100% zu Gunsten des Vereins
„Zweites Leben für Sportpferde“ !!**

<http://www.zweites-leben-fuer-sportpferde.ch>

Andreas Huber

Poststraße 3 | 78187 Geisingen | info@et-huber.de

www.et-huber.de |  @equitationteamhuber

Mobil +49 162 1 520 590 | Fon +49 7708 314047-0 | Fax +49 7708 314047-9